

地域経済・産業発展に  
注目度をあげた会員を表彰します。

# 第1回 川口の 元気 経営大賞 2019

# 第1回 川口の元気経営大賞 を表彰!

令和元年10月23日、川口総合文化センターリリア・催し広場で  
「第1回 川口の元気経営大賞」を発表しました。  
栄えある大賞1社、奨励賞2社を選出し、表彰が行われました。



コミー株式会社 代表取締役 小宮山 栄 氏

創業から40年余り、銀行の  
ATMの覗き見防止など、  
町のあちこちで見かける身  
近な存在である「気くばりミ  
ラー」を開発・製造。  
また、ボーカルなど航空  
機の手荷物入れ用ミラーも  
コミー製で世界シェアNo.1  
を誇る。



小宮山氏：  
「新商品を生み出  
しユーザーと共に  
喜ぶ」をモットーに  
やってきましたの  
で、今後もこの精  
神を忘れず、使う人  
と共に商品を開発  
し発展していきた  
いと思います。地  
元川口で新しい人  
との出会いもあり、  
その方達との繋が  
りも大切にしながらこれからも商品開発・改良を重ね  
ていきたいと考えています。



ネイバー&ブラザーズ株式会社  
代表取締役 川本 将人 氏

クラフトビールなどを醸造できる設備を  
併設したお店は、商店街のお店からのフ  
ードの持ち込みを無料にするなど、地域  
の繋がりを生み出している。市内のグル  
ープと連携し、ビールの香り付けに使う夏  
みかんやショウガなどの副材料には、必  
ず川口産の農産物を使うこだわり。



川本氏：  
10社のノミネート企業に残れただけでなく、このよう  
な賞をいただいてとても光榮です。西川口は外から移  
り住む人たちがたくさんいます。そういう人たちの街  
に対する愛着に繋がるお店を目指しています。今後は、  
お店を通じて若い人と一緒に事業が出来るような展開  
もしていきたいです。



株式会社コマドデザイン  
代表取締役 福井 千波 氏

大手印刷会社でグラフィックデザイナー、  
制作ディレクターとして活躍後、結婚を  
機に退職。その後フリーランスデザイ  
ナーとして活動。川口には13年前に引  
っ越してきた。現在は法人設立から3年  
目で、子育てしながらワクワクするよう  
な企画を進行中。愛称は“ちーちゃん”。



福井氏：  
自社名が呼ばれたときは「まさか！」と思いました。受賞  
したことにより逆に元気をもらいました。川口には素敵  
な女性の先輩方がたくさんいます。その方達にいつも  
勇気や元気をもらっているので、今度は私がこれから活  
躍する女性達にそれらをバトンタッチしたいと思います。  
賞に恥じぬよう、これからも日々、精進していきます。